

**LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL**  
 COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS  
**CAPITAL SOCIAL:**  
 12.000.000 DE PESETAS EFECTIVAS



Completamente desembolsado. Agencias en todas las provincias de España, Portugal y Marruecos.  
 FUNDADA EN 1864  
 Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios.—Seguros de valores.—Seguros de accidentes.—Seguro contra el robo y Turismo popular

Subdirector en CUENCA: D. ANTONIO LEAL  
 Oficinas: CALDERON DE LA BARCA, 39

**F. BIETO**  
**ESCULTOR-MARMOLISTA**

Especialidad en trabajos artísticos para cementerios.—Capillas.—Panteones.—Sarcófagos.—Decoración y restauración de Iglesias y fachadas en escayola y cemento.—Mármoles del país y extranjeros.

TALLERES Y DESPACHO  
**DIEGO JIMENEZ (antes Casablanca)**  
 — CUENCA —

**DIONISIO LOZANO**  
 Especialista en garganta, nariz y oídos  
 DOCTOR CHIRINO, 6

Pasará consulta todos los días laborables de 10 a 1

Compren el exquisito  
**ILLY CAFÉ**  
 en los Ultramarinos  
**Gasa ARGAS**  
 Plaza del Mercado  
 CUENCA

**ORNAMENTOS DE IGLESIA**  
 CALLE DE LA PAZ, 9 - ARTEAGA - MADRID

Recomendamos esta casa para Mantos, Sábanillas, Andas y cuanto se necesite para el Culto Divino

PAZ, NÚMERO 9, — MADRID —

**IMPRESIONES DE CUENCA**  
**El Santuario de las Angustias**

Por todas partes un ambiente místico rodea a este santuario. Todo en él parece hablar de eternidad. Aquellos riscos nos recuerdan el Monte Sinal, cuyas piedras milenarias escucharon la voz tonante de Jehová.

Aquella cuesta empinada que pone en comunicación el Santuario con la ciudad, nos hace pensar en la subida al Calvario, y por nuestra imaginación corre toda la Pasión y Muerte de Nuestro Divino Redentor.

El paisaje se dulcifica cuando nos acercamos al mirador, al ver entre los árboles el río Júcar que serpentea en el fondo del valle y la Hoz se nos muestra en toda su espléndida belleza.

¡Qué dulce remanso de paz espiritual es esta gloria de las Angustias, sentado junto a la balaustrada, escuchando la canción de plata que el agua va desgranando en la próxima fuente, qué gratas pasan las horas.

¿Puede haber nada más poético que aquel romántico rincón de los Descalzos?

Diríase que ha ido poniendo en él su pátina el tiempo. Nos habla de otras edades heroicas, de una España grande y gloriosa.

Dentro del Santuario la imagen de Nuestra Señora con su Divino Hijo en los brazos, espera las súplicas de los devotos para llevar a sus corazones el rocío purísimo de la esperanza, único bálsamo en las tribulaciones de la vida.

¡De cuantas irredentas pudieras dar fe esta imagen!

Habría visto llegar desolado al que vio su vida rota, truncado su destino por la fatalidad, a pedirle ayuda.

La jovencita pura que siente en su pecho por vez primera arder la llama del amor, también acudió a pedirle bendición para sus cortos amores.

Para la Virgen no hay secretos. Sus ojos ven hasta lo más hondo de nuestros pensamientos. No hay pecho que pueda ocultar sus sentimientos.

Por eso la generalidad de las almas puras o pecadoras acuden llenas de fe y confianza a implorar el auxilio de Nra. Sra. de las Angustias.

Es un timbre de gloria para el noble pueblo cuenseño esta elevación a Nra. Sra. de las Angustias y el que lo dude no tiene más que presenciar esa grandiosa romería que en la noche del Viernes Santo llevan a cabo los nobles hijos de esta ciudad, para saludar a Nra. Sra. que ha sido separada de su hijo adorado.

No cabe nada más poético en la noche íbica primaveral, cargada de perfumes que suben del campo, iluminada por la luna que pone reflejos de plata en los riscos, aquella peregrinación entusiasta, muestra de una fe que crece y se agiganta más cada día en esta España a la que aun le están reservados gloriosos designios.

José M.ª PORTALÉS.

**CELEBRANDO UN CENTENARIO**

En Jerez se ha celebrado estos días el segundo centenario de la fundación de la Casa Domecq, y con tal motivo se han celebrado varios actos al que concurririeron numerosas personalidades y amistades de la mencionada y acreditada Casa Domecq.

En los brindis del banquete celebrado con más de 600 comensales, pronunció uno el Abogado de dichos señores Domecq recientemente nombrado por la Casa, nuestro querido amigo D. Conceso Coso Langa, quien en medio de un cerrado aplauso dijo al levantar su copa según *Diario de Jerez*: «que los geniales frases de D. Horacio Rodríguez han sido un «atraco» porque debía ser el presidente de la patronal el que hiciera uso de la palabra.

Pero los jefes mandan y he de decir que nos encontramos en el templo del trabajo y de la laboriosidad y que Jerez encarna en Domecq y Domecq en Andalucía.

Se puede decir viendo esta casa que en Europa y en América se sintetiza la tierra andaluza no tan sólo en la mujer guapa y el tocador y el cantador de aires regionales, sino en una copa de Jerez.

Conocíamos la generosidad y el patriotismo de los Domecq, y al llegar a ella hemos visto que es una prolongación de nuestras casas.

Su corazón es el vivero de esta bodega inmensa y para los dueños nuestra gratitud y nuestro reconocimiento.

Nosotros—continúa diciendo—que somos obreros del mostrador bien ganados tenemos estos días de vacación.

Habla de las relaciones entre patronos y obreros de la Casa Domecq y en un párrafo brillantísimo recuerda el patriotismo de los que tal apellido llevan entremezclado su nobleza con el afán cotidiano del trabajo.

Alude a las fechas 1730 de la fundación de la Casa y 1930 del segundo centenario, y dice que aquella representaba una vida de trabajo y ésta la satisfacción del deber cumplido.

Alude a D. Horacio Rodríguez, diciendo que ha sabido interpretar fielmente los deseos de los señores Domecq y termina brindando por la vid, elemento principal de la riqueza, por los Domecq y por España.

El orador fué calurosamente aplaudido.

El alcalde de Jerez se dispone a hablar y dice que muchos apuros ha pasado en ocios semejantes por no ser orador, pero éste—agrega—es el mayor después de haber escuchado el brillante discurso del señor Coso.

Me veo cohibido ante este auditorio. Yo sólo soy un modesto obrero, que ocupo este cargo, al que mis amigos me llevaron y lee unas cuartillas, etc.»

Reciba D. Conceso Coso la felicitación más cordial por haber sido designado Asesor Letrado de la tan importante Casa Domecq, que enaltece su personalidad como Abogado del Colegio de Madrid.

DOCTOR  
**FELIX DE LA MUELA FALCON**  
 MEDICINA GENERAL  
 NIÑOS  
 Rayos Ultravioleta  
 Consulta: De 3 a 5.  
 MARIANO CATALINA, 4.  
 CUENCA

Sección provincial de Estadística de Cuenca  
**Rectificación del Censo Electoral para el año 1935**

Ordenada la rectificación del Censo Electoral para el año 1935, por Decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros de fecha 7 del actual, «Gaceta del día 14» y encargadas las Secciones provinciales de Estadística de realizar este importante servicio, me creo en el deber de advertir, que es llegado el momento para todo ciudadano, que no se halle incluido en las listas electorales vigentes; de reclamar sea llevado a las mismas, con el fin de que, en su día, pueda ejercer el derecho de sufragio. Durante el plazo hasta el 10 del próximo mes de Octubre, puede dirigirse a los señores Alcaldes del pueblo de su residencia, con el fin de que queden incluidos en las listas que tienen el deber de remitir a esta Jefatura, siempre que justifiquen las condiciones de ser elector, determinadas por la Ley.

En el mencionado plazo, pueden hacerse también las exclusiones, los cambios de domicilio, que en

muchos casos llevan consigo la variación de Distrito y Sección electoral, así como la corrección de nombres y apellidos, edad, profesión etc. Si figuran, con error en las listas impresas.

Es de advertir, que la reclamación la puede hacer no sólo el interesado, sino también cualquiera otra persona que sea mayor de edad y justifique plenamente los motivos de sus reclamaciones.

Finalmente, esta Jefatura, en el deseo de que nadie absolutamente, pueda hallarse privado del derecho de sufragio que la Ley le concede, siempre que reuna las condiciones marcadas en la misma, hace un llamamiento a todos, para que aprovechando el plazo marcado por el mencionado Decreto que ordena la rectificación del Censo Electoral, acudan ahora a consultar si aparecen o no en las listas vigentes impresas y se apresuren a inscribirse en el próximo Censo Electoral debidamente rectificado.

Cuando las consultas y aclaraciones sean necesarias, se resolverán en esta Oficina de Estadística durante todos los días laborables de once a trece de la mañana.

Cuenca 19 de Septiembre de 1935.

Anselmo Sanz.  
 Jefe provincial de Estadística.

**AYUNTAMIENTO**  
 SESION DEL DIA 16

Se abre a las doce, bajo la presidencia del Alcalde señor Gómez Meneses, y asisten los señores Ramírez y López Fontana, radicales; González Espejo, de la minoría agraria; y Echevarría, Herráiz, Robles, Redondo, Roibal, Collado, Ortega y Luz, de Acción Popular.

Se lee el acta de la sesión anterior por el secretario accidental señor López Malo.

El señor López Fontana pide la palabra, y el señor González Espejo dice que, antes de conceder palabra la presidencia, se debe preguntar si se aprueba el acta, acordándose aprobarla, salvando su voto el señor López Fontana.

El señor Ortega pide la palabra para una cuestión previa y dice que en la sesión anterior no concurrió la minoría radical, y desea se diga, si la falta a sesión, lo motivaba el haber sido reintegrado a la Corporación el que estaba en el uso de la palabra y el señor Collado, pues de haber sido por ello, necesita la explicación de tal conducta.

El Alcalde da todo género de satisfacciones en nombre de la minoría radical manifestando que se congratulaban de verse nueva-

mente asistidos de dos compañeros a los que se les respeta y aprecia.

Los señores Ortega y Collado se dan por satisfechos de las explicaciones dadas por el alcalde.

Habla el señor López Fontana, para justificarse de actos realizados en cuestiones de personal; y para demostrar que obró legalmente, lee una sentencia del Tribunal Supremo a la que atribuye idénticas características al asunto que se debate.

El señor González Espejo le rebate la tesis sustentada, y el señor López Fontana pide certificación del acta al alcalde, retirándose del salón.

El señor Roibal protesta de la desconsideración tenida con la Corporación por las formas de retirarse el señor López Fontana e invita a los demás compañeros a retirarse también.

El Alcalde interviene limando esperanzas y justifica al señor López Fontana diciendo que no tuvo intención de molestar a la Corporación, toda vez que lo había hecho con ausencia de la presidencia.

Renace la calma y se entra en el orden del día. El señor González Espejo propone que se nombre en propiedad a los ordenanzas que interinamente desempeñan cargos en varias dependencias municipales.

El señor Herráiz dice que disiente de lo propuesto por el señor Espejo, porque entiendo que, cuando para plazas de barrenderos se han exigido exámenes con escritura al dictado del Quijote, no pueden hacerse ahora unos nombramientos en propiedad de unos empleados interinos, que alguno de ellos no llevan en Cuenca de veintidós ni 24 horas, y a eso se opondrá, porque habiendo hijos de Cuenca que pueden tener más derecho a ocupar plazas en el Ayuntamiento, deben anunciarse a concurso, exigiendo como mínimo ser vecinos de este Municipio. No tolerará puertas falsas para nadie.

El señor González Espejo rectifica, y dice que está en un todo conforme, con lo propuesto por el señor Herráiz.

Se despatchan asuntos de mero trámite y cuentas de industriales, con escasos ruegos y preguntas, lamentándose el señor Ortega de la ausencia del Alcalde para tratar de otros asuntos urgentes, que no se suplimentan, a pesar de pasar semanas que se tienen pedidos a la presidencia.

Se levanta la sesión a las doce y medio.

**EPÍLOGO**

El grupo de agrarios y populistas agrarios, después de la sesión, estuvieron en la Alcaldía para ha-

cer constar su disconformidad, en la forma de conducirse la minoría Radical y su Alcalde, el cual no cumple los acuerdos que las derechas toman en sesión, con la que no pueden transigir. Parece ser que hubieron de decir: que no es muy arosa la postura adoptada por los radicales, de no asistir a sesión, porque estén en minoría.

También parece ser que las derechas reclaman el derecho que les asiste de llevar la dirección del Ayuntamiento, ya que están en mayoría.

**SECCION RELIGIOSA**

Santoral y Cultos

Día 22 Domingo XV de Pentecostes. Stos. Mauricio, Exuperio, Cándido, mrs.

En la S. I. Catedral, a las nueve y media, Misa conventual.

En S. Felipe, a las cinco y media, función de la Buena Muerte, predicando el R. P. Leoz.

Día 23 Lunes. Stos. Lucio, Tecla, mrs.

Día 25 Martes. Nra. Sra. de la Merced. Stos. Tirso, Félix, Estefanía, mrs.

Día 25 Miércoles. Stos. Cleofás, Herculano, mrs.

Día 26 Jueves. Stos. Cipriano, Justina, mrs., Delfina, vdo.

Misas de Comunión de los Jóvenes Eucarísticos

En S. Felipe a las seis y siete y media. En las parroquias de Santillago y S. Esteban a las ocho.

Hora Santa

En S. Felipe, a las cinco y media.

Día 27 Viernes. Stos. Cosme, Damián, Florentino, mrs.

En la Capilla de la Casa de Beneficencia, a las nueve y media función a San Vicente de Paul, predicando el R. P. Oiaré, Redentorista. Por la tarde, a las cinco, último día de la Novena.

En la iglesia de San Pablo, a las cuatro y media, da principio el solemne novenario a Nra. Sra. del Rosario.

Día 28 Sábado. Stos. Wenceslao, mr. Simón de Rojas, cf.

En S. Felipe, a las cinco y media, función Sabatina, predicando un P. Redentorista.

Adoración Nocturna

La noche del 21, Vigilia mensual por el Turno de San Julian, en la ermita de Nra. Sra. de la Esperanza a las nueve y media siendo aplicada por el enfermo Viaticado D. Alfonso Ayllón, adorador honorario.

Vela al Santísimo

Todos los días se expone su Divina Majestad a las cuatro y media, en San Felipe.

CUENCA: IMP. MODERNA

**EL DOCTOR**  
**Mariano L. Fontana Arrazola**

PRIMER AYUDANTE DEL DR. CARDENAL Y DEL HOSPITAL DE LA BENEFICENCIA GENERAL (antes Princesa), CIRUJANO DEL SEGURO MÉDICO DE MADRID

Pasará consulta en Cuenca hasta fines de Septiembre

**ILLY CAFÉ es más caro**

Es interés propio sea usted cliente de las casas que anteponen la calidad al precio

Saboree **ILLY CAFÉ** en "Colmado Conquense" es exquisito.

**Se vende**  
 la Cantera de Nuestra Señora del Socorro.  
 Informes: Sánchez Vera, número 2, Cuenca.

**Auto-Encendido** Electricidad del Automóvil

Reparación y carga de baterías de Automóvil y Radio. Especialidad en la reparación de Magnetos, Dinamos y Motores de arranque.

Devanado de inducidos de dinamos de automóvil desde 20 pesetas en adelante. Imantación de magnetos.

AVISO Carga baterías 6-8 volt. a 3,50 pts. Id. Id. 12-16 Id. a 4,00 pts.

Baterías reconstruidas por estos talleres desde 30 pesetas en adelante.

En estos talleres encontrará usted lo que necesita, mucha economía, rapidez y garantía en todos los trabajos.

COLON, 63. — CUENCA. (Frente a la Catalana)

**ACADEMIA "OIKOS"**  
 CALLE DEL PRADO NÚM. 18. MADRID

**EXAMEN DE INGRESO EN LA UNIVERSIDAD**

Bachillerato  
 Oposiciones  
 Idiomas  
 Cultura general

Residencia de estudiantes  
 Régimen y disciplina familiares